

Regardez le reportage et dites si les affirmations suivantes sont vraies, fausses ou non données.
 Corrigez les affirmations fausses.

		vrai	faux	?
1.	L'uniforme scolaire est né pour protéger les vêtements des élèves.			
2.	Son port est évident jusqu'à la fin des années 60.			
3.	Après la fin des années 60, il n'y a plus d'interdictions vestimentaires dans les écoles.			
4.	C'est le règlement intérieur qui définit les codes vestimentaires.			
5.	Les fraudeurs doivent comparaître devant le conseil de l'école.			
6.	Aujourd'hui, le débat semble renaître.			
7.	Le port de l'uniforme est de nouveau obligatoire dans plusieurs écoles.			
8.	Le ministre de l'éducation propose une tenue conventionnelle.			